

**MINISTERIO JUSTICIA, PRESIDENCIA Y R. CON LAS CORTES
MESA DELEGADA - 24/07/2025**

UGT, sigue denunciando la inexistencia de negociación en un ministerio que desde hace más un año no entrega información de ningún tipo y van presumiendo de Gobierno abierto y transparencia, tremendo.

Estamos en la mesa de oyentes. En el ámbito de Justicia, no sabemos la situación en la que nos encontramos respecto al personal funcionario ni laboral. Salen concursos sin ninguna información previa a la representación de los trabajadores. La RPT, esa gran desconocida.

UGT, junto con el resto de la parte social, ha impugnado la resolución del Subsecretario por la que en dos Subdirecciones Generales, pasan de tres a dos días de TT (trabajo a distancia), al ser una medida unilateral sin razón legal ni real. Se nos dice que por falta de rendimiento, pero no entregan dato alguno. Esta medida se va hacer extensiva al resto de unidades a partir del 16 de septiembre.

Desconocemos cómo se está llevando el reparto del complemento de productividad. Eso sí, UGT ha conseguido que el personal de las Gerencias Territoriales participe del reparto de remante de esta partida presupuestaria. Al parecer sobra dinero, parte a buen seguro del que deberían asignar para las Gerencias, discriminadas con respecto a los SSCC, donde sí perciben el complemento de forma mensual. UGT, seguirá luchando por conocer qué criterios se aplican para el reparto de este remanente y porqué no se reparte de forma equitativa. Unos 800 € y otros nada, simplemente no puede ser.

En materia de prevención tampoco ofrecen más datos que el comienzo de la campaña de exámenes médicos, donde han quitado la revisión abdominal ecográfica, según nos dicen porque los médicos no ven necesidad de esta revisión. UGT, solicita el informe médico donde conste esa aseveración.

UGT, pregunta por el caso de acoso sexual en Presidencia (Moncloa) publicado en prensa. Nadie sabía nada. No constan denuncias. Nos dicen que en las evaluaciones psicosociales no salen ítems ni observaciones que ofrezcan ningún dato que haga suponer este tipo de comportamientos. UGT, además de solicitar la entrega de los resultados y expone el total fracaso de la política preventiva del Ministerio en particular y de la AGE en general. Mucha norma, protocolos, mucho simposio y mucho curso, pero a la hora de la verdad la normativa sobre este tipo de casos no se aplica, y los procesos se cierran en falso, trasladando a la víctima a otro puesto. Ahora tenemos la figura del asesor confidencial, auguramos más de lo mismo, en la AGE no se disciplina a nadie por actitudes de esta naturaleza y raro es, teniendo en cuenta la cantidad de personal, que estas conductas no se den con más frecuencia ni salgan a luz.

POR · PARA · CON · DE · DESDE · ENTRE

TODOS